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REQUERIMENTO

Desvalorização da carne IGP produzida nas Flores

o Governo Regional reunido em conselho nas Flores, a 20 de Junho de

2007, deliberou: "determinar que o lAMA proceda à elaboração do

projecto para dotar o Matadouro Industrial da ilha das Flores de uma sala

de desmancha, bem como de uma estação de tratamento para sub-

produtos".

A falta de uma sala de desmancha nas Flores, tem vindo a penalizar um dos

grandes potenciais económicos agrícolas que é a bovinicultura de carne

qualificada, que permite substituir, gradualmente, o processo de exportação

de bovinos vivos.

Uma ilha como as Flores, com as potencialidades conhecidas na produção

de carne IGP, teria nessa infra-estrutura um importante meio de apoio à sua

economia, cuja debilidade é por todos reconhecida.

Entretanto, e até que a construção da sala de desmancha aconteça, os

Produtores tem de enviar os seus bovinos para outro matadouro da Região

onde exista uma dessas valências, acarretando custos inerentes ao

transporte e custos resultantes da diminuição de peso dos bovinos.

Concretamente, está estipulado que toda a produção IGP seja canalizada

1



Grupo Parlamentar

para o Matadouro da Ilha do Pico, com todo o acréscimo da despesa com o

transporte que o serviço público de transporte marítimo da forma como está

organizado obriga, visto que os animais produzidos nas Flores têm que

passar por S. Miguel antes de rumarem ao Pico.

São os produtores que no final, vão ter de vender um produto encarecido,

com os efeitos que isso reflecte na oferta do produto ao consumidor.

Para mais, sabe-se que no subsector da produção de carne de bovino, a

situação é grave, atendendo à descida do preço da carne pago aos

Produtores e ao aumento do preço dos concentrados para a alimentação

animal.

Tudo isto provoca desânimo ao produtor, e por essa razão, tendo em conta

a tendência do dinamismo das ilhas com as características das Flores (Ilha

da Coesão), se deva temer um decréscimo na produção ou até desistência

dessa actividade.

No entender do grupo parlamentar do PSD, a Região deveria apoiar o

transporte de bovinos para abate em matadouros onde existe sala de

desmancha, de forma a garantir que a carne IGP da Ilha das Flores não

perca o seu poder competitivo no mercado.

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Deputado

subscritor solicita os seguintes esclarecimentos:
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--Identifica o Governo Regional a bovinicultura de carne na Ilha das Flores

como um sector económico com potencialidades?

-- Continua o Governo Regional a não querer apoiar o transporte de

bovinos para abate em matadouros onde existe sala de desmancha?

-- Como entende o Governo Regional dos Açores (mediante esforços a

empreender junto da empresa de transportes marítimos a quem foi

concessionado esse serviço público), de ao menos uma vez por mês o

circuito da viagem normal ser alterado com uma viagem directa das Flores

para o Pico?

Flores, 13 de Novembro de 2007

o Deputado Regional
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